



WOHNANLAGE, KIRCHBICHL

In der Gemeinde Kirchbichl im Bezirk Kufstein übergab die Alpenländische im Mai 2023 eine Passivhauswohnanlage mit insgesamt 23 hochwertigen Wohnungen. Die Anlage besteht aus zwei Baukörpern, welche durch Stiegenhäuser und Personenaufzüge barrierefrei erschlossen sind.

FIT FÜR EINE ENERGIESPARENDE ZUKUNFT

Nachdem die beiden Gebäude im Passivhausstandard laut OIB errichtet wurden, sind sie mit einem Heizwärmebedarf von 28 kWh/m² äußerst energieeffizient. Die Energieversorgung erfolgt über eine Luft-Wärmepumpe mit kontrollierter Wohnraumlüftung. Mit den zentralen Lüftungsgeräten PICHLER LG 1000 inklusive Komponenten für Passivhaus- oder Niedrigenergiebauweisen, wurde eine maßgeschneiderte Systemlösung geliefert. Die zentralen Lüftungsgeräte wurden ins Dach integriert und somit zum Teil der Gebäudehülle. Durch kurze Leitungswege werden Wärme- und Energieverluste so niedrig wie möglich gehalten. Kosten für Leitungsisolierungen und Brandschutzklappen werden deutlich verringert – ebenso kann der Technikraum entfallen.

DATEN & FAKTEN

Standort:	Tirol
Fertigstellung:	2023
Gebäudeart:	Passivhauswohnanlage
Bauherr:	Alpenländische Gemeinnützige WohnbauGmbH
Architekt:	Alpenländische Gemeinnützige WohnbauGmbH
Gebäudetechnik:	TEGA GmbH
Planer:	A3 jp-haustechnik gmbh & co kg
Produkte:	Zentrallüftungsgeräte PICHLER LG 1000, Schalldämpfer, Kanäle & Formstücke, Spiro, Feuerschutzabschlüsse, VAV-USD-Boxen, Saugnischen, Ventilale, KomFlex®

Produktgruppen:

